

# Wer wird Bürgermeister?

Bürgermeisterwahl in Gottenheim am Sonntag, 9. Februar / Fünf Kandidaten

**Gottenheim. Am kommenden Sonntag, 9. Februar, wird in Gottenheim ein neuer Bürgermeister gewählt – sofern im ersten Wahlgang einer der fünf Kandidaten die absolute Mehrheit erreichen kann. Das Wahllokal ist erstmals im Gemeindehaus St. Stephan in der Hauptstraße eingerichtet. Von 8 Uhr bis 18 Uhr können alle wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger dort ihre Stimme abgeben.**



**Bürgermeisterstellvertreter Kurt Hartenbach, der derzeit die Bürgermeisterpflichten der Gemeinde Gottenheim wahrnimmt, wird als Vorsitzender des Wahlausschusses das Ergebnis am Sonntagabend bekannt geben.** Foto: ma

Nach 18 Uhr müssen für kurze Zeit die Türen des Gemeindehauses geschlossen werden, um den offiziellen Wahlvorgang ordnungsgemäß abschließen zu können, wie Hauptamtsleiter Ralph Klank informiert. Gegen 18.15 Uhr werden die Türen zum Gemeindehaus wieder offen sein. Drinnen sind die Wahlhelfer um Bürgermeisterstellvertreter Kurt Hartenbach dann mit dem Auszählen der Stimmen beschäftigt. Gegen 18.30 Uhr kann mit einem Ergebnis gerechnet werden. **eher 19:15!**

Die Auszählung ist öffentlich, nach der Auszählung findet im Gemeindehaus eine „Wahlparty“ statt, zu der alle Bürgerinnen und Bürger eingeladen sind. Die Landfrauen bewirten mit Getränken. Gefeierte wird

vor allem, wenn im ersten Wahlgang einer der fünf Kandidaten die absolute Mehrheit, also mehr als 50 Prozent der Stimmen erhält. Falls das nicht der Fall ist, sind die Gottenheimer aufgerufen, am 23. Februar noch einmal ihre Stimme abzugeben. Das Wahllokal wird dann ebenfalls im Gemeindehaus St. Stephan sein, denn an den Abenden zuvor findet in der Turnhalle die Sängerkasche des Männergesangsvereins statt. Im zweiten Wahlgang siegt ein Kandidat, der die relative Mehrheit hat – also die meisten Stimmen. Dabei reicht eine Stimme Vorsprung zum Sieg.

Neben dem Vertreter der Nein-Idee Heiko Gold, der im Falle seiner Wahl das Amt nicht antreten will, haben sich Stefan Schillinger, Dr. Martin Flashar, Christian Riesterer und Vinzenz Bothe um das Amt des Bürgermeisters von Gottenheim beworben. Übrigens wird am Sonntag auch ein Bürger seine Stimme abgeben, der gerade selbst noch die Geschicke von Gottenheim bestimmt hat: Volker Kieber, Bürgermeister von Bad Krozingen. **Marianne Ambis**

**Mehr zu den Kandidaten** für das Amt des Bürgermeisters von Gottenheim in dieser Ausgabe auf Seite 16.